

de ces établissements relève *ab antiquo* de l'ambassade près le Saint Siège.

—o—

NOUVELLES RELIGIEUSES.

—

BELGIQUE

Mgr Lambrecht, évêque de Gand, est décédé en cours de tournée pastorale, à l'âge de 41 ans. Nommé évêque auxiliaire de Gand en 1886, il en devint le titulaire en 1888.

—

ANGLETERRE

Le Prince de Galles, président du comité formé dans le but d'ériger un monument au R. P. Damien, a proposé, lors de la dernière réunion, d'élever un monument commémoratif sur sa tombe à Molokai, de créer à Londres sous le nom de "Institut du Père Damien," un établissement hospitalier où seraient traitées exclusivement les personnes atteintes de la lèpre, et de doter un ou plusieurs vaisseaux écoles, pour faciliter et encourager l'étude de la terrible maladie, qui, dans l'Inde seule, a fait actuellement 250.000 victimes. Toutes ces propositions ont été adoptées à l'unanimité.

—o—

Le Bonheur

On peut définir le Bonheur: "l'équation entre l'appétit et son objet." Or, cette équation, il y a deux moyens de l'établir: ou bien en faisant l'objet égal à l'appétit, ou bien en réduisant l'appétit à l'objet, ce qui se fait par l'esprit de sacrifice, de renoncement ou de mortification.

L'équation à la première manière est impossible ici-bas: inutile de le démontrer. Voilà des siècles et des siècles qu'on y travaille sans succès: philosophes, économistes y ont perdu leur temps et leur peine.

L'équation à la seconde manière est seule possible. Aussi N. S. Jésus-Christ, plus fort en toute science que les savants de

tous les siècles, ne s'est-il point mépris à cet égard. Il n'a pas même essayé de la première manière; mais avec une assurance qui suffirait à prouver sa divinité, il nous a enseigné la vraie solution, la seconde. Et quand je vois nos prétendus sages s'obstiner à résoudre le problème par la première équation, c'est à grand peine que je retiens un sourire de pitié. Ils me font l'effet d'écoliers troublés, égarés, qui ne savent plus ce qu'ils disent ou ce qu'ils font.

E. T. Curé.

—o—

Avis importants

1o La *Semaine Religieuse de Québec* entrera, le premier septembre prochain, dans sa seconde année d'existence.

2o A partir de cette date, elle contiendra seize pages d'une colonne.

3o Le premier numéro de la deuxième année sera adressé, non seulement aux abonnés actuels, mais aussi à un certain nombre d'autres personnes.

4o Ceux qui ne croiront pas devoir s'abonner, sont priés de renvoyer *immédiatement* le premier numéro de septembre, en écrivant leur nom sur la bande d'adresse avec le mot *Refusé*.

5o Nous remercions sincèrement tous ceux qui ont bien voulu encourager notre publication et nous espérons qu'ils continueront de patronner cette bonne œuvre.

6o Nous prions aussi ceux dont l'abonnement n'est pas payé, de l'acquitter le plus tôt possible.

7o Nous espérons que les membres du clergé, outre leur abonnement personnel, prendront au moins un abonnement pour leur bibliothèque paroissiale.

8o On voudra bien se rappeler que l'abonnement est payable d'avance, au propriétaire-rédacteur, et que toute personne qui recrute cinq abonnés a droit à un abonnement gratis.

9o Sur demande, nous recommanderons aux prières les parents de nos abonnés.